
第３1回「これからの自治会を考える」検討会　議事録

　　（１）　概要

　 日　時

　 場　所

岩崎光雄　久保田和男　瀬戸信一郎　中野浩　林英夫　柳澤知子　山野邊國雄　横山博行 近藤輝雄

　 （２）　議事

＜検討・確認事項等＞ ＜敬称略＞

１．近藤氏の自己紹介

　　　　　　　

退職後ケアマネジャーの資格を取る。ケアマネジャーはケアプランを立てる上で何よりも大切なことは、

　高齢者家族との信頼関係をを持つことで、逆に信頼できそうにない肌に合わないケアマネジャーは

　事業者と老人ホームに勤める施設介護支援事業者に分けられる。

２．自治会アンケートにつて

・データ集約は「考える会」で行い、「考える会」事務局（久保田・瀬戸・横山）に福祉厚生部の部長にも

入ってもらう。

３．睦会集会所の改築（建て直し）に向けて

・集会所は築４１年で、長く持ってあと２０年ぐらいか。次世代にお任せでなく今から毎年１０万円の積み

立ての必要がある。

・ささやかであるが「睦まつり」の販売の充実を図りたい。

４．防災トークについて

・防災リーダー会で検討する。予算として５万円を組む。

５．その他

・次年度「睦自治会を考える会」リーダーを中野氏とする。
・新役員会を４月７日（日）に開きアンケート内容について了解を得る。

・
次回予定 平成３１年４月６日（土）９：００～

・総会で報告し、内容を新役員で検討してもらう。

　遠慮なく変えたほうが良いとのこと。ケアマネジャーには２つあり、個人を対象とする居宅介護支援

　高齢者家族とケアマネジャーとの大切な関わりを話していただきました。

・１世帯夫婦には２組配布する。

平成３1年3月2日　９：００～

　　睦会集会所

議　　　題

 　出席者

・辻堂生まれで前藤沢市役所職員で福祉関連部署を歴任する。　

　相談事は市の地域包括ケアシステム推進室に遠慮なく連絡したほうが良いとのこと。

・自治会アンケートの検討

議事内容




